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  Premesso che: 
- la Regione Veneto ha competenza sul servizio regionale di trasporto pubblico 
ferroviario; 
- da quanto riportato dalla stampa, dal 13 giugno 2021 saranno potenziati i treni 
regionali tra Belluno e Venezia, anche grazie al recente completamento 
dell’elettrificazione della linea; 
- si tratta certamente di una buona notizia che però ha trovato qualche 
perplessità tra i pendolari che da Belluno si recano a Venezia, perché per loro non 
si determinerebbe una significativa riduzione degli attuali tempi di percorrenza; 
- ciò deriverebbe dalla scelta di prevedere che i treni provenienti da Belluno, 
una volta arrivati a Conegliano, siano a servizio di tutte le fermate presenti fino a 
Venezia; 
- per i treni provenienti da Belluno, sarebbero infatti previste un totale di 16 
fermate, di cui 10 nel trevigiano, territorio che beneficia di un’ulteriore offerta di 
treni per Venezia oltre a quelli provenienti da Belluno. 
  Considerato che i pendolari da Belluno e Vittorio Veneto chiedono 
semplicemente che una corsa mattutina verso Venezia e una serale di rientro, 
opportunamente collocate, siano sgravate di alcune delle fermate minori, in modo 
da accelerare i tempi di percorrenza e rendere per loro concreto il vantaggio 
derivante dall’elettrificazione. 
  Tutto ciò premesso, la sottoscritta Consigliera Ostanel 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere se, già con i nuovi orari estivi o almeno con i prossimi orari invernali, 
non sia possibile prevedere che una corsa mattutina verso Venezia e una serale di 
rientro verso Belluno siano rese più rapide in modo da accorciare i tempi di 
percorrenza per i pendolari tra i due capoluoghi veneti. 

 


